



**CONTROL.** (Sensuntepeque). Unidades del Destacamento Militar de esta ciudad lograron durante la semana el control total de los Cerros de Concepción de Tejutepique, donde elementos del FMLN

habían establecido fuertes posiciones guerrilleras. El Coronel Carlos Alfredo Rivas, Comandante del Destacamento Militar con oficiales y elementos de tropa participante en las acciones.

## Llamamiento para ir a votar formula ESA

Un llamamiento a la votación del domingo, formula la agrupación clandestina Ejército Salvadoreño Anticomunista (ESA), previniendo también a las autoridades gubernamentales, sobre que deben respetar el resultado.

Hace también un llamado a la Fuerza Armada, a apartarse de la

"apolitividad" y neutralidad del proceso electoral. El texto completo del comunicado recogido en una caseta telefónica donde fue depositado, dice así:

"El Salvador, 4 de mayo de 1984. El Partido de Liberación Nacional (PLN) y su brazo armado el Ejército Secreto An-

**Pasa a la página 46**

## Niega ser política la Asoc. Agropecuaria

La Asociación de Reactivación Agropecuaria, ARA, niega estar politizada. En ningún momento apoyamos a un partido político, como se quiere hacer creer.

Así lo manifiestan representantes de esa Asociación Gremial, en documento entregado ayer a los medios informativos nacionales.

"La membresía de ARA ha sido sorprendida por la declaración de apoyo a un partido político, emitida por los señores Luis Roberto Domínguez, Salvador Peña Valle y Guillermo Buitrago, miembros de la actual Junta Directiva, a quienes se les solicita públicamente la renuncia a

**Pasa a la página 46**

## Llegarán cerca de 400 observadores

De 350 a 400 observadores se han acreditado para la segunda ronda electoral, correspondientes a 29 países y varias organizaciones como la OEA, informó ayer el Subsecretario de Relaciones Exteriores, Dr. Alejandro Gómez Vides.

Algunos países, afirmo, envían delegaciones oficia-

les y también acreditan personalidades políticas, culturales y de la industria y el comercio; a dichas delegaciones debemos agregar centenares de periodistas, comentaristas y escritores de prensa, radio y televisión de todo el mundo que informarán al mo-

**Pasa a la página 11**

## Proponen candidato para Corte Justicia

El Círculo de Abogados Salvadoreños, CAS, en sesión celebrada recientemente, acordó proponer ante la Federación de Asociaciones de Abogados de El Salvador, a los candidatos a magistrados de la nueva Corte Suprema de Justicia.

Así lo da a conocer miembro del citado círculo, agregando que los can-

didatos propuestos son los Doctores: Manuel de Jesús Lara, José Antonio Dueñas, Carlos Octavio Tenorio, Jorge Guillermo Domínguez, Oscar Edgardo Lara, Oscar Lacayo Rosales, Lothar Max Burgos, Carlos Guerra, Carlos Edmundo Novoa y Jorge Hernández Colocho.

Además dice, es deseo

**Pasa a la página 9**



—Foto de LA PRENSA, por Fuentes. **VIGILANCIA.** Tte. Fidel Orlando Blanco Gutiérrez, director de la Policía Nacional, sección Santa Tecla, dice que ese cuerpo aumentará la vigilancia.

## Arce Gutiérrez preside Ex IN

En Asamblea General Ordinaria, fue electa la Junta Directiva de la Asociación de Ex Alumnos del Instituto Nacional, "Gral. Francisco Menéndez", que fungirá en el periodo de 1984-1986.

La nómina es la siguiente: presidente, Dr. Héctor Mauricio Arce Gutiérrez; vicepresidente, Ing. Mi-

**Pasa a la página 15**

## Cierre oficinas Tránsito lunes 7

Con motivo de celebrar el lunes 7 de mayo el Día del Soldado Salvadoreño, las oficinas del Departamento General de Tránsito, así como las oficinas de la Dirección General, incluyendo las oficinas de solvencias, no prestarán servicio en esa fecha.

Así lo da a conocer la Dirección General de la Policía Nacional a través de su

**Pasa a la página 9**

# Candidatos ante observadores

Sus planteamientos ideológicos, programas de gobierno y otros aspectos expondrán esta mañana los candidatos a Presidente y Vicepresidente de la República del PDC y ARENA, ante observadores de más de 29 países.

La Comisión para la atención de los observadores, CAO II, dio a conocer ayer que hoy sábado se ha preparado una conferencia especial, por separado con los candidatos del PDC, Ing. José Napoleón Duarte y Lic. Rodolfo Antonio Castillo Claramount y con los de ARENA, mayor

Roberto D'Aubuisson Arrieta y Sr. Hugo César Barrera, quienes expondrán ante los observadores acreditados para el evento electoral de mañana domingo, sus programas de gobierno, cartas de principios de sus Instituciones Políticas, planteamientos ideológicos y otros aspectos que consulten los observadores.

Al mediodía las delegaciones de observadores almorzarán con todos los miembros del Consejo Central de Elecciones para enterarse de toda la mecánica del

**Pasa a la página 46**

## Piden ordenar la votación en la colonia IVU

Vecinos de la Colonia IVU, conocida también como Montserrat No. 2, ubicada al final de la Calle "Alfredo Espino", piden una mayor vigilancia el próximo domingo 6, para evitar el desorden que ocurrió en las elecciones pasadas del 25 de Marzo.

Residentes de dicha colonia y muchos ciudadanos que llegaron de otros sectores a emitir su voto, manifiestan que la vigilancia policial que hubo ese día se limitó a guardar el orden, lo cual es de alabar, pero no hubo otra clase de autoridades que se dedicaran a evitar que los votantes se atropellaran entre sí, con la idea de entrar al recinto de votaciones lo más rápidamente posible.

"Allí imperó la ley del más fuerte", señalan los quejosos, pues hubo perso-

**Pasa a la página 9**



—Foto de LA PRENSA, por Payán. **CENTRO DE INVALIDECES MÚLTIPLES.** El edificio del CIM (abajo), fue inaugurado en días recientes. Al acto asistieron funcionarios del gobierno y dirigentes empresariales que colaboran con la Teletón 20-30. Arriba, el CIM cuenta con una piscina terapéutica, para diversos ejercicios de tratamiento.

# Piden combatir abstencionismo

El pueblo debe rechazar y combatir ese enemigo de la libertad llamado abstencionismo. Debemos votar con la mirada en el futuro, con conciencia y con el corazón en nuestra niñez, promesa del futuro.

Así lo expresan los miembros directivos de la Asociación Nacional de la Empresa Privada, ANEP, al señalar la importancia que tiene el voto para el futuro de El Salvador.

El electorado salvadoreño, dice ANEP, debe rechazar a todos los enemigos de la libertad, la paz, la justicia y el progreso,

y entre esos se encuentra el abstencionismo, es decir continúa, el dejar de acudir a las urnas a cumplir con un deber y un derecho, porque ese abstencionismo es sumamente peligroso al no permitirnos despegar con toda claridad el cielo bajo el cual los salvadoreños habremos de vivir y convivir durante el próximo quinquenio, afirma en su comunicado esa asociación gremial.

"Con la mano en la conciencia, la mirada puesta hacia el futuro y el corazón en

**Pasa a la página 15**



—Foto de LA PRENSA, por Fuentes.

**JURAMENTO.** Este es parte del contingente de nuevos efectivos de la Fuerza Armada que serán juramentados hoy como miembros de la Policía Militar, por

altos jefes del Estado Mayor. También se dijo que en la misma ceremonia, personal administrativo que labora en distintas dependencias, rendirá honores a la enseña patria.

**sucesos de anoche**

(INFORMACION EN PAGINA 80)